
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 2428/2021
 

Indica ao Poder Executivo Municipal 
maior atenção e destinação de um novo 
local para as aulas práticas de direção, 
em Santa Bárbara d´Oeste. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Rafael Piovezan.

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-
me a Vossa Excelência para sugerir que, por consideração as Auto Escolas e 
principalmente com os profissionais instrutores e os novos condutores barbarenses, 
seja analisado com maior atenção o pedido destes profissionais que reivindicam um 
novo local adequado para realizar as aulas práticas de direção, em nossa cidade. 

Justificativa:

Estes vereadores se sensibilizaram com as condições apresentadas por 
instrutores de direção e novos condutores que estão em fase de aprendizado, em 
nossa cidade. Aparentemente um pedido simples destes profissionais e alunos que 
apontam não ter um espaço adequado para realizar as aulas práticas, na região leste 
do nosso município. Estes vereadores também estiveram in loco em diferentes vias 
para analisar e chegar num ponto ideal para executar este serviço. 

É certo afirmar que é de responsabilidade dos setores públicos 
apresentar os locais adequados para aprendizagem de direção veicular. Tal prestação 
de serviço contribui para a formação de bons condutores e melhor desenvolvimento da 
nossa mobilidade urbana. 

Este pedido torna-se pertinente devido a obra do Lar do Idoso, cito a 
Rua Polônia no Bairro Candido Bertine, onde se encontra atualmente a Baliza de 
Treinamento das Autoescolas, com isso  a movimentação de veículos pesados, 
dificulta o treinamento dos novos condutores, colocando em risco a segurança dos 
cidadãos, tanto dos que estão em aprendizagem quanto dos que estão circulando no 
bairro. Vale ressaltar, que além deste pedido, essa classe necessita ter maior 
participação dentro dos serviços elaborados sobre o assunto e principalmente com 
apontamento de melhorias a serem realizadas.  

Os novos locais apresentados e solicitados são: Rua Fernando Mollon 
Filho, Jardim Mollon e uma segunda opção seria a Rua Luís Carlos Andreata no Bairro 
Alfa Center. Reiteramos a necessidade em analisar com maior atenção e agilidade o 
pedido feito por estes profissionais, cujo número é o 17271/2021 protocolado em 13 de 
julho de 2021. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de julho de 2021.

Júlio Cesar “Kifú”
-vereador-

Arnaldo Alves 
-vereador-

Elton Cezaretti – “ TK” 
-vereador-
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